

Forums pour les consommateurs

Consommation cocaine, ketamine, alcool

Par Aaronscott Posté le 30/05/2024 à 11h52

Bonjour,

Je poste ici pour vous faire part de ma consommation, ainsi que d'un problème qui m'impact depuis environ 15 jours.

Je suis consommateur de stupéfiants depuis plusieurs années maintenant. Il y a 15 jours je pense avoir fait une intoxication après avoir beaucoup consommé. Ce jour j'avais fait plusieurs mélange qui je sais ne sont pas recommandé. À savoir, cocaine, ketamine, mdma, tramadol et alcool. Une amie avec qui j'étais m'a dit que j'avais fait une overdose. Et depuis ce jour je souffre de céphalées en continu depuis 15 jours. J'en ai parlé à mon médecin traitant, qui m'a prescrit un scanner cérébral. Je dois le passer la semaine prochaine. En attendant les résultats j'aimerai savoir si cette situation est déjà arrivée à quelqu'un. Ou si vous pouviez peut-être m'en dire plus.

Merci par avance à tous ce qui pourrait m'aider.

2 réponses

OdreY - 07/06/2024 à 23h37

Bonjour,

Avez vous passé votre scanner cérébral ?

maxfrench72 - 11/06/2025 à 20h11

Du nouveau de cette histoire?